

NOTA INFORMATIVA

En el día de ayer 26.09.2023 tuvo lugar la reunión del Consell del Taxi.

Por parte de la administración han estado el Secretario del Departament de Territori, Marc Sanglas; el director general de Transports, Oriol Martori; el nuevo subdirector, Daniel Fernández y el responsable de la parte jurídica del Departament Lluís Angosto.

Por parte de las organizaciones estuvieron presentes, STAC, ATC, los empresarios, la FEAT, la Federación Catalana del Taxi y Elite.

El encuentro se basó en dos líneas de trabajo principales, por un lado, la intención por parte de la administración de realizar un nuevo redactado de la normativa en lo que respecta a las empresas de intermediación.

En este sentido y tal como hemos manifestado en diferentes ocasiones, creemos indispensable que se deben diferenciar de forma clara lo que son empresas de transporte y empresas de la información, y que ninguna plataforma puede ampararse en ser una empresa de la información y pretender ser un operador de transporte.

Y por otro la intención de la administración de realizar una nueva ley del taxi que venga a suplantar la 19/2003, de 4 de Julio, y que tiene como objetivo regular los vehículos de transporte de viajeros en vehículos de menos de 9 plazas.

La pretensión de la administración es meter en esta nueva ley a Taxis y VTC, creando según ellos un nuevo sector que serían las VTC Gran Turismo, estaremos muy atentos y seguiremos informando de lo que vaya aconteciendo.